

Protokoll

98. Sitzung | Sommersemester 2025



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	01.09.2025
Zeit:	18.00 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<div><input type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW] <input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf [FW] <input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS] <input checked="" type="checkbox"/> Julian Demmel [JD] <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] <input type="checkbox"/> Leon Dörner [LD] <input type="checkbox"/> Levi Laich [LL] <input type="checkbox"/> Lucas Rometsch [LR] <input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML] <input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS] <input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL] <input type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB] <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH] <input type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG] <input type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
Sachverständige:	<div><input type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt) <input checked="" type="checkbox"/> Phil Wandel [PW] <input checked="" type="checkbox"/> Phil (Katze) [PK]</div>
Anwärter:	<div><input type="checkbox"/> Moritz Bastians <input type="checkbox"/> Tobias Stadler <input type="checkbox"/> Sarah Bruchowski <input type="checkbox"/> Ben Barfuß <input type="checkbox"/> Pascal Fritzinger <input checked="" type="checkbox"/> Antonia Mayer</div>
Schriftführung:	ML/MW
Vorsitz:	TG

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 97. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 98. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	1
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	1
2.1	Referat: Finanzen	1
2.2	Mixing Station	2
2.3	Referat: Technik	3
2.4	Referat: Sport & Freizeit	3
2.5	Referat: Marketing	3
2.6	Referat: Eventmanagement	3
2.7	Referat: Hochschulpolitik	3
2.8	AG Fußballturnier	4
2.9	AG Semester Opening	4
3	Weitere Agendapunkte	4
3.1	Teambuildingausflug	4
4	Sonstiges	4
4.1	Allgemeine Infos	5

Protokoll

Beginn: 18:10 Uhr

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 97. Sitzung

Das Protokoll der 97. Sitzung wird als bestätigt erklärt. Einstimmig

1.3 Bestätigung der 98. Tagesordnung

Die 98. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.1.1 Finanzantrag Eurokisten

MW: Antrag Eurokisten mit FG.

FG: Für die Aufbewahrung der Becher im Sektschrank. Geschlossene Behälter, für bessere Lagerung.

FW: Eventuell neue Lagermöglichkeit für Altglas zusätzlich?

MW: 15x hohe und 9x 2/3 hohe Kisten.

TG: Fragen?

FG/TG: Alte Kisten finden neue Verwendung.

Abstimmung: Einstimmig dafür.

2.1.2 Finanzantrag Analogmischpult

MW: Antrag beinhaltet auch Case zum Schutz.

NL: Altes Mischpult bald kaputt.

PW: Fest verbaut?

NL/MW: Wäre mobil. Unser digitales Pult ist in Dauerleihgabe.

TG: Fragen?

Abstimmung: Einstimmig dafür.

2.2 Mixing Station

Für die remote Steuerung der beiden Mischpulte

TG: Fragen?

MW: Einmalige Lizenz

Abstimmung: Einstimmig dafür.

2.2.1 Umbau Mediacase

Einstimmig dafür

2.2.2 Distanzstange

MW: Damit Tops wieder auf Subs passen.

TG: Fragen?

Abstimmung: Einstimmig dafür.

2.2.3 Tablet

Für Kartenterminals - Banking.

DG sucht nach altem Tablet. Ansonsten

Abstimmung: Einstimmig dafür.

2.3 Referat: Technik

2.3.1 Zustand AC

Technikumbau fertig in der AC.

Kann alles über das Streamdeck steuern.

Neuer PC hinter der Theke für Spotify/Beamer-Steuerung.

Chromecast funktioniert nun auch.

2.4 Referat: Sport & Freizeit

TG: Refvorstellung am 06.10.

18:00 Uhr Refleiter holen.

19:00 Uhr Vereine

20:00 Beginn und danach AC öffnen.

TG und PW besprechen Ablauf.

Begrüßung am 01.10. (Mittwoch) LP: Nicht anwesend an der Vorstellung. Ersatz wird gesucht.

Genereller Diskurs über Hochschule und die Planung.

2.5 Referat: Marketing

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten Team nicht Anwesend.

2.6 Referat: Eventmanagement

2.6.1 Semesterstart Programm

TG: Erste Woche wird umgeplant, da Begrüßung am 01.10. stattfindet.

2.6.2 Regal über Spüle

ML: Wäre toll wenn das Holzbrett an der Wand wekommt, dann könnte über die Spüle ein Regal mit Löchern hinkommen, damit mehr Platz an der Arbeitsfläche ist. Die Becher können da dann abtropfen und die Becher sind griffbereit. Wir sparen uns auch das verräumen der Becher in das Lager nach Veranstaltungen

FW: Hat sich umgeschaut. Gibt in Gastro Qualität da auch in der Umgebung was.

PW: Ist auch als Schallabsorber besser als nichts.

FG: Hätte gerne dafür ein Finanzantrag für alles was jetzt noch in die AC kommt.

FW: Würde das in den Herbst verschieben, wenn auch HIER mehr Leute wieder da sind

2.7 Referat: Hochschulpolitik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.8 AG Fußballturnier

TG: Nichts neues

2.9 AG Semester Opening

TG: Werbung wurde aggressiv auf dem Trödlermarkt umgesetzt. AStA-Mitglieder müssen 2 Schichten machen. Eine freiwillig, zweite wird nach Bedarf zugeteilt. Genereller Aufbau und Raumeinteilung kleiner, damit die Party voller wirkt.

PW: Bezüglich Ticketverkauf, der QR-Code verweist auf einen Countdown bis zum Verkaufsstart (14.09. 18Uhr). Early-Bird-Tickets für die Frühbucher.

FW: Alkoholfreie Cocktail Alternativen gibts es. Können ab dem 14.09. getestet werden mit Absprache FW.

TG: 1. Schicht darf auch Auf/Abbau. 2. wird eher Richtung spätere Schicht am Partyabend gehen. -> Sinn der Zuweisung ist Deckung der späten Schichten.

PW: Tickets gibt es vorerst nur Online. Wer keinen Internetzugang hat, finden wir eine Lösung.

2.9.1 Allgemeine Infos

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Teambuildingausflug

FW: Alpirsbacherausflug geht klar. Transport muss noch geklärt werden. Teilnehmer sollen sich bei FW bzw. Gruppenumfrage bezüglich diätetischer Vorzüge rückmelden.

TG: Vorschläge bzgl. anderer Teambuildingausflügen.

PW/TG: Wären für ein Wochenende auf der Hütte.

FG: Macht sich Sorgen um "Budget".

MW: Haben genug.

TG: Nochmal in Ruhe besprechen. Punkt nochmal verschieben.

PW: Wann soll das ganze stattfinden?

FW: Weihnachtsmarkt?

TG: Punkt wird aufgeschoben.

4 Sonstiges

TG: Offiziell neues Semester seit heute. 3 Mitglieder weniger. (JDr, VP, LG) Neue Mitglieder sind im Anflug. Anwärter sind auch vorhanden. Neues Marketing-Team muss gebildet werden.

TG: Nächste Sitzung am 22.09. 18:00 Ab 29.09. 13:00 wieder reguläre Termine.

PK: Miaú.

NL: Neue Kleiderbestellung?

TG: Wir sprechen nochmal, welche Kleidung es geben wird.

TG/FG: Finanzierung wird geklärt.

4.1 Allgemeine Infos

Schluss: 19:07

Vorsitz der 99. Sitzung